

KWRI

Personel Kodim 0716/Demak Ikuti Apel Pergeseran Pasukan Pengamanan Pilkada Serentak 2024

Agung widodo - DEMAK.KWRI.OR.ID

Nov 25, 2024 - 10:19



Puluhan anggota Kodim 0716/Demak mengikuti Apel Pergeseran Pasukan dalam rangka Pengaman Tahap Pungut dan Hitung Suara Operasi Mantap Praja Candi 2024-2025

DEMAK - Puluhan anggota Kodim 0716/Demak mengikuti Apel Pergeseran Pasukan dalam rangka Pengaman Tahap Pungut dan Hitung Suara Operasi Mantap Praja Candi 2024-2025 di alun-alun Kabupaten Demak, Senin (25/11/2024).

Apel dipimpin Kapolres Demak AKBP Ari Cahya Nugraha, S.H., S.I.K., M.Si., dengan dihadiri Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., Sekda Kabupaten Demak Akhmad Sugiarto, S.T., M.T., beserta jajaran Forkopimda Kabupaten Demak, Ketua KPU Kabupaten Demak, Kepala Kesbangpol, Kapolsek dan Danramil jajaran, yang diikuti personel TNI Kodim 0716/Demak, personel Polres Demak, Dinhub Kabupaten Demak, Satpol PP dan anggota Satlinmas.

Dalam arahannya, Kapolres Demak menyampaikan bahwa apel pergeseran pasukan merupakan bentuk pengecekan akhir kesiapsiagaan personel maupun sarana dan prasarana dalam pengamanan pemungutan suara pada Pilkada Serentak Tahun 2024.



"Pilkada Serentak Tahun 2024 merupakan salah satu bentuk pesta demokrasi yang akan menjadi bukti kematangan demokrasi di Indonesia, sekaligus menjadi titik penentuan masa depan bangsa. Dimana di tahun 2024 kita menyelenggarakan pesta Demokrasi secara serentak dalam tahun yang sama. Hal ini merupakan pekerjaan besar yang sangat menentukan masa depan bangsa dan negara kita," ucap Kapolres.

Menurutnya, apel yang digelar tersebut merupakan bentuk komitmen Polres Demak dalam menjamin keamanan serta mendukung penuh suksesnya Pilkada Serentak Tahun 2024 di wilayah Kabupaten Demak.

"Tujuan dilaksanakan apel pergeseran pasukan ini untuk menyamakan persepsi

dan tugas anggota di lapangan. Untuk itu, kepada seluruh personil yang terlibat pengamanan Pilkada ini saya minta untuk melaksanakan tugas dan tanggungjawabnya dengan baik, sesuai dengan aturan yang berlaku, sehingga pelaksanaan Pilkada dapat berjalan aman dan lancar serta sukses," tandasnya.

Setelah pelaksanaan apel, Kapolres bersama Dandim, Sekda dan jajaran Forkopimda Kabupaten Demak mengecek perlengkapan pengamanan, dan kendaraan untuk pengamanan di lapangan. (Pendim0716).